

La Montagne du 29/10/13

FRANCHESSE ■ Sonic Ladyland fête ses vingt ans vendredi soir

Une nuit et plusieurs groupes

Après vingt ans d'existence, Sonic Ladyland résonne encore ! L'association organise la 7^e Nuit des fers de lance, vendredi 1^{er} novembre à Franchesse.

Vingt ans ! Sonic Ladyland fête son vingtième anniversaire. Née à Moulins en 1993 « alors que le paysage musical moulinois était aride », cette association a pu bénéficier en janvier 1994 de la salle 2MO (Moulins Music Organisation) mise à disposition par son Simon Herner.

Traversée du désert

Le président fondateur Frédéric Pierret, qui dirige toujours, vingt ans plus tard, l'association Sonic Ladyland, se souvient des moments épiques qui ont émaillé les premières années, notamment la remise des clés à Yzeurespace par Pierre Bonte. Et puis, les soucis sont apparus avec la fermeture de la salle sur décision de la commission de sécurité. L'association rebondit alors dans quelques cafés privés, puis se tourne vers Clermont-Ferrand où elle aide à l'organisation de plein de choses musicales.

Début 2000, c'est la traversée du désert, le stand-by jusqu'à 2007 et la création de la « Nuit des fers



CONCERT. Ki'Kya sera sur la scène de Franchesse, vendredi aux côtés d'une flopée de groupes.

de Lance » à Franchesse, où réside Frédéric Pierret depuis quelques années. Les nombreux copains qui chantent, qui jouent dans de multiples groupes répondent à son projet et font de cette nuit « anti-Halloween » un moment de plaisir partagé par quelques centaines de fans.

7^e édition

Vendredi 1^{er} novembre, la septième édition de cette « Nuit des fers de lance » débutera à 19 heures à la salle polyvalente. On boira et mangera bourbonnais tout au long de la nuit, ponctuée par plein de concerts aux contours différents. Ki'Kya (rock mou-

linois) ; Fire ! Fire ! Fire ! (heavy rock, Paris et Amsterdam), Moon Jackers (kinky folky country pop) de Moulins, Human Fly (électro ufo) de Clermont-Ferrand, Dan-O-Sonic Blue Quartet (bluesy jazzy rock n'Soul) de Clermont-Ferrand feront le spectacle sur scène, tandis que la compagnie Mandalas (Bourbon), The Magneto-phones et les DJ Maurice &

Pantoofle assureront les enchaînements et la conclusion avant le lever du soleil sur Franchesse.

Cette soirée sera bien sûr l'occasion de fêter les vingt ans de Sonic Ladyland. ■

Pratique. Vendredi 1^{er} novembre, Nuit des fers de lance, à 19 heures, salle polyvalente de Franchesse. Entrée : 7 € (gratuit pour les moins de 12 ans). Une navette gratuite est mise en place, s'inscrire au 07.86.05.60.49.



Frédéric Pierret préside depuis vingt ans Sonic Ladyland, auprès de Gilles Adamcik et Olivier Boulze.